

de nouveaux équipements pour Orléans



Jean-Pierre Sueur
Maire d'Orléans

10 janvier. Trois équipements nouveaux, ou renouvelés, vont ouvrir durant les prochains mois à Orléans. Il s'agira, en juin, de la bibliothèque municipale de Saint-Marceau, avec laquelle nous aurons achevé notre réseau de lecture publique, chacun des grands secteurs de notre ville se trouvant ainsi doté d'une bibliothèque. Auparavant, nous ouvrirons fin mars ou début avril, rue de la Tour Neuve, une nouvelle «salle des fêtes» dans les anciens locaux des vinaigrieres Dessaux. Celle-ci, qui sera de plain-pied, offrira au cœur de notre cité — et de notre centre ancien — l'alternative attendue à la salle du Baron qui, située au troisième étage, n'était pas facilement accessible à tous.

Mais je voudrais mettre l'accent aujourd'hui sur l'équipement dont l'ouverture — ou plutôt la réouverture — est la plus proche. Il s'agit du

Palais des Sports. Dès ce mois de février, vous serez conviés à des «portes ouvertes» qui vous permettront de mesurer l'évolution que cet établissement aura connue. Il avait beaucoup vieilli. Il fallait le rénover en profondeur, ce que nous avons fait, pour un coût de 19 millions de francs, incluant — pour une part non négligeable — les importants travaux désormais prescrits par les commissions de sécurité. Cette rénovation s'est faite en deux temps. Elle a d'abord concerné quinze salles utilisées par de nombreux clubs sportifs représentant une vingtaine de disciplines, qui sont aujourd'hui entièrement remises à neuf. Elle a également concerné la «grande salle», dont la conception d'ensemble, les couleurs, les éclairages ont été complètement revus, cependant que des sièges du même type que ceux du Zénith étaient installés. Sauf rare exception, cette grande salle sera consacrée aux manifestations sportives. Après la salle de GRS ouverte aux Murlins il y a plusieurs mois, ce Palais des Sports rénové est la seconde illustration de la «priorité au sport» que nous nous sommes donnée, en attendant la troisième, l'ouverture du complexe des «Montées», pour lequel les travaux suivent leur cours.

16 janvier. Les travaux du futur centre de conférences vont commencer dans les semaines qui viennent. Le conseil municipal est appelé à délibérer ce vendredi sur l'architecture intérieure de la salle de conférences. On m'a parfois interrogé sur les fonctions de ce centre de conférences. Il s'agit d'abord d'ac-

cueillir les congrès de cent à cinq cents participants. C'est un «créneau» — comme on dit — pour lequel il y a une forte demande dans les villes comme la nôtre. Notre futur centre de conférences contiendra tous les équipements nécessaires pour accueillir ces congrès dans de bonnes conditions. Il sera complémentaire du Parc des Expositions et du Zénith. J'ajoute qu'au delà des congrès, ce nouvel équipement pourra accueillir des réunions, des colloques et aussi des concerts puisque la salle aura également les caractéristiques d'un auditorium : elle sera, à cet égard, complémentaire des salles du Carré Saint-Vincent, qui seront très proches. Tout cela n'a, bien sûr, de sens que parce que nous entendons jouer pleinement notre rôle de capitale régionale. Ce nouvel équipement y contribuera fortement. Il aura des retombées en matière économique, commerciale et touristique.

19 janvier. Les travaux de la place du Vieux Marché seront définitivement achevés lorsque les ultimes plantations auront été faites. Après la place de la Bascule, c'est une nouvelle place orléanaise qui aura été profondément réaménagée. Ce sont des opérations auxquelles je tiens beaucoup. Nombres d'espaces publics de ce type avaient, au fil des ans, perdu leur caractère et n'avaient plus d'autre fonction que d'accueillir un stationnement plus ou moins maîtrisé. Rendre à nos places publiques leur véritable usage, c'est aller vers plus d'urbanité, c'est retrouver la convivialité. ■